

### +++ Newsletter Brücke der Menschlichkeit +++

Es ist soweit:

Der Verein „Brücke der Menschlichkeit“ wurde am 25. Juni 2013 neu gegründet, und das Finanzamt hat seine Gemeinnützigkeit anerkannt. Spenden an den Verein können nun steuerlich abgesetzt werden. Vielen Dank an alle, die daran mitgewirkt haben!

Zum Vorstand wurden gewählt:

Marie Krautzberger (Vorsitz), Marc Thomas (stellv. Vorsitz) und Dorothea Wagner.

Die nächste Vorstandssitzung findet Anfang September statt.

Eine erste ordentliche Mitgliederversammlung soll im November diesen Jahres stattfinden.

Wir freuen uns über alle, die Interesse haben aktiv im Verein mitzuwirken!

Wer Mitglied werden will, füllt dafür den Antrag auf Mitgliedschaft aus. Der jährliche Mitgliedsbeitrag beträgt 10,00 €.

Wir sammeln Spenden für das Hilfsprojekt Arunodaya Poirada in Indien, das wir im September/Oktober 2013 besuchen werden.

### +++ Spendenaufruf Arunodaya Poirada +++

Arunodaya Poirada (dt. Aufgehende Sonne) ist ein indisches Hilfsprojekt, das in Papinayakana-halli, unweit von Hospet, eine Tagesfahrt von Bangalore (Südindien) entfernt, beheimatet ist. Es wird vor Ort von Mary Mathew, einer indischen Ärztin und Sozialarbeiterin, geleitet und besteht aus einem Frauenhaus, einer Krankenstation, einem Kindergarten und einer Schule.



Die Aktivitäten von Arunodaya Poirada umfassen:

- Geburtenstation
- Gesundheitliche Betreuung von Kleinkindern und Müttern
- Unterbindung der Kinderarbeit
- Vorbereitung der Schulanfänger
- Ausbildung der Kinder in der Dorfschule
- Schutz für Frauen in Notsituationen
- Förderung der Selbstständigkeit von Frauen
- Dorfentwicklungsprogramme

Die Menschen des Dorfes lebten bis vor kurzem von ihrer Arbeit im nahe gelegenen Eisenerzbergwerk. Dieses ist nun geschlossen worden, und die meisten Menschen sind ohne Arbeit. So können sie ihren Kindern im Moment nicht den Schulbesuch ermöglichen.

Spenden an den Verein sollen den Schulbesuch der Kinder weiterhin gewährleisten. Pro Kind kosten Schulmaterial, -kleidung, -mahlzeiten und –gebühr 140 € im Jahr. 50 Kindern möchten wir den Schulbesuch im kommenden Jahr ermöglichen. Hierbei möchten wir euch um eure Unterstützung bitten.

**Über jede Spende dafür freuen wir uns!** Das Geld geht komplett und direkt an Arunodaya Poirada. Das Spendenkonto lautet:

**Brücke der Menschlichkeit, Kto. 4071583600, BLZ 430 609 67, GLS Bank.**

Wer Fragen zum Projekt und zur Mittelverwendung hat, aktiv im Verein mitarbeiten möchte und/oder den Newsletter regelmäßig erhalten möchte, kann sich dazu gerne melden bei Marie Krautzberger, Tel. 0228-9613751, E-Mail: [mth.krautzberger@web.de](mailto:mth.krautzberger@web.de).

**HERZLICHEN DANK!**